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Ihre Anfrage zur aktuellen Situation auf dem ehemaligen Sportplatz Carl 

Specht in der Berliner Straße beantworte ich wie folgt: 

 

Zuvor möchte ich Ihnen mitteilen, dass das Grundstück im Rahmen der 

Planungen zur Durchführung der Bundesgartenschau 2021 Berücksichtigung 

finden wird.  

 

1. Ist der Zustand des Gebäudes der Stadtverwaltung bekannt und wann 

werden Sicherungsmaßnahmen an dem Gebäude durchgeführt, um 

eine weitere Verschlechterung der Situation zu verhindern? 

 

Der aktuelle Zustand des Objektes ist der Stadtverwaltung bekannt und erste 

Sicherungsmaßnahmen wurden nach Übernahme des Objektes durch das nun 

zuständige Amt für Grundstücks- und Gebäudeverwaltung umgesetzt. Da 

diese Maßnahmen nicht von Dauer sein werden und unter Beachtung der 

jeweiligen finanziellen Lage auf ein Minimum beschränkt werden müssen, 

erfolgen zudem regelmäßige Objektkontrollen.  

 

2.  Für welchen Zeitpunkt ist der Beginn des Rückbaus des Vereinshauses 

geplant? 

 

Einen Zeitpunkt für den Rückbau des Objektes kann ich Ihnen leider noch 

nicht mitteilen. Diese Festlegung muss zunächst im Rahmen der BUGA-

Bedarfsplanung getroffen werden. Die Entwicklung der Fläche betrifft 

letztlich alle mit der BUGA betrauten Ämter und Einrichtungen.  
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Sehr geehrte Frau Stange, Erfurt,  
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3.   Was passiert mit den zwei dort noch vorhandenen Fertigteilgaragen? 

 

Hinsichtlich der Fertigteilgaragen werden derzeit interne Abstimmungen durchgeführt, 

inwiefern eine Nachnutzung zweckdienlich und wirtschaftlich erfolgen kann. Bei positiver 

Entscheidung wird die Verwaltung eine Umsetzung vornehmen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

A. Bausewein 
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